

Reclaman diversos sectores sociales en Bolivia la celebración de un nuevo referendo



La Paz, 25 may (RHC) Diversos sectores sociales en Bolivia reclaman la celebración de un nuevo referendo, tras revelarse la conspiración de la derecha en la consulta de febrero pasado para empañar la imagen del presidente Evo Morales.

Con ese objetivo la Federación de Mujeres Campesinas Bartolina Sisa de Cochabamba comenzó a recolectar firmas para alcanzar 20 por ciento del padrón electoral y lograr una consulta por iniciativa ciudadana, como lo establece la Constitución.

Por otro lado la presidenta de la Asamblea Legislativa Departamental de ese departamento, Leonilda Zurita denunció que en el pasado referendo sólo ganó la mentira y la guerra sucia mediática, y mostró su esperanza en la posibilidad de que se active la Iniciativa Legislativa Ciudadana para garantizar la reelección presidencial.

En coincidencia, las agrupaciones de productores de la hoja de coca plantearon su disposición de iniciar una campaña para solicitar la convocatoria a una segunda votación para la modificación constitucional.

Por su parte, el viceministro boliviano de Coordinación con Movimientos Sociales, Alfredo Rada, reiteró el respeto del Gobierno a los derechos de los discapacitados, pero rechazó acciones desestabilizadoras por algunos dirigentes de ese sector.

Respetamos a las personas con discapacidad y vamos a seguir trabajando para ellos como lo hemos hecho hasta ahora, pero lamentamos la realización de movilizaciones que no tienen carácter reivindicativo, sino desestabilizador, aseveró en conferencia de prensa.

La ciudadanía no respalda este tipo de hechos. La marcha iniciada para exigir un bono adicional de 500 bolivianos (unos 72 dólares), se fue deslegitimando, perdió respaldo al punto que hoy es un pequeño grupo que de manera intransigente se niega a aceptar el diálogo y los acuerdos alcanzados con anterioridad, señaló.

Asimismo, expresó su pesar por la presencia en las demostraciones de personas que fueron beneficiadas por iniciativas gubernamentales como el programa de capacitación y asistencia social del Fondo Nacional de Solidaridad y Equidad.

Hay varios casos de individuos que están aprovechándose del Estado y de gente de buena fe, a las cuales movilizan y tratan de llevar a enfrentamientos. Nos parece muy reprochable, añadió.

También denunció los engaños por parte de dirigentes de personas con deficiencias físico-motoras y aseguró que "la verdad prevalecerá".

Rada reiteró la disposición de la dirección del país al diálogo y su compromiso con el bienestar de los bolivianos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94650-reclaman-diversos-sectores-sociales-en-bolivia-la-celebracion-de-un-nuevo-referendo>



Radio Habana Cuba